

**出資金 10 億到達しました！**



**あかるいまち 21**

2012 国際協同組合年

ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

組合員活動ニュース No.669

2012年9月 5日(水)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267

## 藤谷さんより新病院建設に向けて

下記は、広島中央保健生協の出身で、現在は医療福祉生協の全国組織である日本医療福祉生活協同組合連合会の専務理事をされている藤谷さんより、9.1 新病院建設スタート集会に寄せられたメッセージです。残念ながら当日は時間の関係で全文を紹介できませんでしたが、あかるいまちの紙面にて紹介します。とっても勇気づけられるメッセージです！

### 新福島生協病院建設で 地域に地域まるごと健康づくりの大きな”わ”を広げましょう

9.1「新病院建設スタート集会」の盛会を心から祈念いたします。

今私たちは超高齢社会の到来や孤立化、新たな貧困や就職難、あらゆる分野での格差の拡大などこれまで経験したことのない危機と激しい変化に直面しています。

これら「いのち」に直結する問題を解決するために「いのちの分野の生協」である医療福祉生協への期待が日に日に高まっています。

このような情勢の中で広島中央保健生協が新たな病院を建設する意義は、ただ広島における医療機関の新築、生協病院のリニューアルということに留まるものではありません。

地域まるごと健康づくりをすすめるセンターとなるだけでなく、変わりゆく社会に対応し、地域の困難を解決する砦をつくることになります。

困難に下を向くのではなく、未来を創造する医療福祉生協の姿勢を示し、地域住民をはじめ、行政や医療機関、介護事業者を大きく励ますものになります。

私は、広島中央保健生協の歴史やこの間のとりくみから、みなさんがこの大事業を成功させる力を十分お持ちだと確信しています。新たな事業に意気高くとりくまれることを心から期待しています。

日本医療福祉生活協同組合連合会  
専務理事 藤谷 恵三

## もしもし班開催 次はころばん体操！(9/28 美鈴が丘支部)

9/28(火)にももしもし班会を開催しました。「もしもし班」はその名のとおり、携帯電話の使い方について学ぶ班です。美鈴が丘支部では、班会への参加をひろげる取り組みとして、チラシを機関紙けんこうへ折り込んだところ、今回そのチラシを見て新しい方が参加してくれました！

携帯電話の使い方もちろんですが、いろいろな話に花が咲き…あっという間に時間が過ぎていました。ころばん体操班のお誘いもしちゃいました♪

折り込み作戦第二弾はその「ころばん体操班」のお知らせです。今後もいろいろな班会に、一人でも多くの方に来ていただけるように工夫して いきたいと思っております！

協同組合がよりよい社会を築きます



**広島中央保健生活協同組合**